



Foto: Beat Bruhin

ZMB auf fremden Schienen

Am 31. Juli 2022 hatte die Zürcher Museums-Bahn (ZMB) ihren Fahrtag. Der Tunnel in Gattikon war wegen Bauarbeiten gesperrt, zudem herrschte im Kanton Zürich Feuerungsverbot. Somit gelangte der FCe 2/4 mit den Dampfzugwagen über Horgen zum Bahnhof Wiedikon, hier mit Seesicht bei Horgen Oberdorf.



Foto: Daniele Gilardi

Foto: Georg Trüb

Dampfpause in der Schweiz

Wegen der grossen Waldbrandgefahr sind seit Ende Juli viele Museumsbahnen gezwungen, ihre Dampflokomotiven im Schuppen zu lassen. Die Fahrten werden teilweise abgesagt oder mit einer Ersatztraktion geführt. Auf dem Bild der Verein Historische Mittel-Thurgau-Bahn anlässlich der Uferfahrten am 31. Juli 2022 mit der Em 2/2 41 «Ernst Stadler» bei Egnach.



Der Besuch der alten Dame

Nach der Revision war die A 3/5 705 am 19. Juni 2022 erstmals wieder unterwegs. Bei einer Rundfahrt von ZRT Bahnreisen überquerte sie die Rheinbrücke von Hemishofen. Die nie elektrifizierte einstige SBB-Strecke Singen–Etzwilen befindet sich heute im Besitz der Stiftung Museumsbahn SEHR & RS und wird vom Verein zur Erhaltung der Eisenbahnlinie Singen–Etzwilen (VES) betrieben.